
4 Pièces

108 m²

Réf. SP231

1 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  deux  pas  du  port  de  CannesEn  dernier  étage  d'une  petite

copropriété  dans  une  rue  entièrement  piétonne  du  centre  de

Cannes.Ce  charmant  duplex  entièrement  rénové  ,  d'une  superficie

d'environ  110m2  se  compose  d'un  séjour  avec  sa  cuisine  ouverte

ouvrant  sur  une  terrasse  offrant  une  jolie  vue  sur  la  mer  et  le  port  de

Cannes,  3  chambres  en  suites.A  proximité  des  plages,  palais  des

festivals  et  des  commerces.Les  informations  sur  les  risques  auxquels

ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

On the top floor of a small condominium in an entirely pedestrian street in the center

of  Cannes.This  charming,  completely  renovated  duplex,  with  an  area  of

??approximately  110m2,  consists  of  a  living  room with  its  open  kitchen  opening

onto a terrace offering a lovely view of the sea and the port of Cannes, 3 en-suite

bedrooms.Close  to  beaches,  festival  halls  and  shops.Information  on  the  risks  to

which this property is exposed is available on the Géorisques website:

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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